
  

平成２７年度第５回医学研究院教授会・医学部教授会議事概要 

 

 

 

Ⅰ．日 時  平成２７年 ９月１４日（月）１５時４１分～１７時４２分 

 

Ⅱ．場 所  医学部３階会議室 

 

Ⅲ．議事要旨の確認 

  平成２７年度第４回医学研究院教授会・医学部教授会（７月１３日開催），平成２７年度第

２回医学研究院臨時教授会・医学部臨時教授会（７月２７日開催）及び第３回医学研究院臨

時教授会・医学部臨時教授会（８月２４日開催）議事要旨が確認された。 

 

Ⅳ．医学研究院議事 

１．教授（薬理学）候補者の選考について（第２回）（秘） 

中山議長から７月２７日（月）開催の医学研究院臨時教授会において投票により決定す

ることが承認された本件について付議，「千葉大学大学院医学研究院及び医学部附属病院教

授候補者の審査等に関する内規」，「千葉大学大学院医学研究院及び医学部附属病院教授選

挙投票に関する了解事項」，「千葉大学大学院医学研究院研究教授及び研究准教授に関する

合意事項」，「千葉大学医学部附属病院医療安全管理部教授に関する合意事項」及び「医学

部・医学研究院教授会の構成員とする総合医科学講座特任教授についての申合せ」に基づ

き投票に関する説明及び確認等の後，開票立会人として，基礎系：野田教授，臨床系：横

手教授を指名し，候補者４名について投票が行われ，学長へ推薦する教授候補者が決定さ

れた。 

  

２．教授（長寿医学）候補者の選考について（第２回）（秘） 

中山議長から７月２７日（月）開催の医学研究院臨時教授会において投票により決定す

ることが承認された本件について付議，「千葉大学大学院医学研究院及び医学部附属病院教

授候補者の審査等に関する内規」，「千葉大学大学院医学研究院及び医学部附属病院教授選

挙投票に関する了解事項」，「千葉大学大学院医学研究院研究教授及び研究准教授に関する

合意事項」，「千葉大学医学部附属病院医療安全管理部教授に関する合意事項」及び「医学

部・医学研究院教授会の構成員とする総合医科学講座特任教授についての申合せ」に基づ

き投票に関する説明及び確認等の後，開票立会人として，基礎系：瀧口（正）教授，臨床

系：松宮教授を指名し，候補者４名について投票が行われ，学長へ推薦する教授候補者が

決定された。 

 

３．准教授（小児外科学）の任用について（第１回） 

  中山議長から本件について付議，吉田教授より候補者に係る経歴，業績等について資料

に基づき説明があり，審議の結果，次回教授会（１０月１３日（火）開催予定）において

投票に基づき学長へ推薦することが承認された。 

 

４．講師（粘膜免疫学）の任用について 

  中山議長から本件について付議，植松教授より候補者に係る経歴，業績等について資料

に基づき説明があり，審議，可否の投票の結果に基づき１名の講師任用について学長へ推



  

薦することが決定された。 

 

５．寄附講座教員（教授相当）の任用について 

  中山議長から本件について付議，横手教授より候補者に係る経歴，業績等について資料

に基づき説明があり，審議の結果，１名の寄附講座教員の任用について学長へ推薦するこ

とが承認された。 

    

６．客員教授等の称号付与について 

  中山議長から本件について付議，候補者に係る経歴，業績等について資料に基づき説明

があり，審議の結果，新規２名の客員教授等の称号付与が決定された。 

 

７．教員定員について 

  中山議長から本件について付議，今後の医学研究院における教員定員の運用について資 

料に基づき説明があり，審議の結果，一部修正のうえ承認された。 

 

８．大学院医学研究院における倫理審査等に関する規程の一部改正（案）について 

  中山議長から本件について付議，大学院医学研究院における倫理審査等に関する規程の

一部改正（案）について資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

  また，軽微な修正があった場合には，医学研究院長に一任願う旨，併せて承認された。  

 

９．大学間学術交流協定の締結について 

  中山議長から本件について付議，横手教授より，大連医科大学との大学間学術交流協定

の締結について資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

 

Ⅴ．医学部議事 

１． 平成２８年度千葉大学医学部医学科学士入学（３年次編入：MD-PhDコース）試験の合 

否判定について（秘） 

   中山議長から本件について付議，市川学部入試委員会委員長より一次試験合格者３４名

について合否判定資料に基づき説明があり，審議の結果，二次試験合格者及び入学辞退者

が出た場合の措置について決定し，学長へ意見をのべることとした。 

 

 ２．平成２８年度千葉大学医学部私費外国人留学生募集要項（案）について 

   中山議長から本件について付議，市川学部入試委員会委員長より資料に基づき説明があ

り，審議の結果，承認された。 

 

３．学生の身分異動について 

  中山議長から本件について付議，織田学部教育委員会委員長より資料に基づき説明があ

り，審議の結果，学部学生１名の復学及び１名の休学について学長へ意見を述べることと

した。 

 

４．科目等履修生の受入れ等について 

  中山議長から本件について付議，織田学部教育委員会委員長より科目等履修生５名の入

学及び１名の期間延長について資料に基づき説明があり，審議の結果，学長へ意見を述べ

ることとした。 



  

５．平成２７年度臨床教授等の選考について 

  中山議長から本件について付議，織田学部教育委員会委員長より候補者の選考経緯等に 

ついて資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

 

Ⅵ．幹事会議議事 

  中山議長から本件について付議，７月２７日（月）開催の第４回幹事会議審議内容等につ

いて資料に基づき説明があり，審議の結果，各議事が追認された。 

 

Ⅶ．報告事項 

１．教育研究評議会について 

  中山議長から，７月９日（木）開催の教育研究評議会の審議事項等について，資料に基 

づき報告があった。 

（１）教育研究評議会（７月９日）審議事項等について 

 

２．大学運営会議について 

中山議長から，７月９日（木）及び７月２３日（木）開催の大学運営会議の審議事項等 

について，資料に基づき報告があった。 

（１）大学運営会議（７月９日）審議事項等について 

（２）大学運営会議（７月２３日）審議事項等について 

 

３．東金九十九里地域医療センターの支援に係る特任教員の選考について 

  横須賀東金九十九里地域医療センターの支援に係る検討ＷＧ座長から，平成２８年４月

１日付け採用の特任教員選考について，資料に基づき報告があった。 

 

４．教授候補者選考委員会委員について 

  中山議長から，７月１３日（月）開催教授会において設置が承認された「解剖学領域教

授選考委員会」の准教授・講師会の委員を含めた選考委員会について，資料に基づき報告

があった。なお，助教会の委員については，確定次第報告することとした。 

 

５．医学部本館スペース利用について 

  中山教授から，医学部本館スペース利用について，資料に基づき報告があった。 

６．倫理審査について 

  伊豫倫理審査委員会委員長から，千葉大学大学院医学研究院倫理審査委員会審査等実施

細則第６条及び第８条に基づき承認した７２件（新規４１件，変更３１件）について，資

料に基づき報告があった。 

 

７．倫理審査委員会における審査区分及び様式変更について 

  伊豫倫理審査委員会委員長から，倫理審査における審査区分の変更及び倫理審査資料の

変更について，資料に基づき報告があった。 

 

８．生命倫理審査について 

  羽田生命倫理審査委員会委員長から，千葉大学大学院医学研究院生命倫理審査委員会審

査等実施細則第６条及び第９条に基づき承認した４件（新規３件，変更１件）について，

資料に基づき報告があった。 



  

 

９．学生の成績評価に関する基礎資料（個人情報）の適正な取扱いについて        

白澤教授から，他部局において「学生の成績評価に関する基礎資料（個人情報）を手順 

書に従わず保存していた事例があったことを踏まえ，注意喚起を行うとともに各領域等に 

おいて徹底するように要請があった。 

 

 １０．千葉県立高校（千葉高等学校）との高大連携について 

    白澤教授から，千葉県立高校（千葉高等学校）との高大連携について，資料に基づき 

   報告があった。 

 

 １１．医学教育リトリートについて 

    白澤教授から，８月２９日（土）に開催された医学教育リトリートについて，資料に 

   基づき報告があり，併せて関係者に対して謝辞が述べられた。 

 

１２．平成２７年度総合統一試験ブラッシュ・アップについて 

    生坂臨床カリキュラム部会長から，今年度実施予定の「総合統一試験」における問題

作成の工程（ブラッシュ・アップ方法）の変更について報告の後，各領域等担当教員へ

協力要請があった。 

 

 １３．博士課程教育リーディングプログラム「高い教養を涵養する特論」について 

    中山議長から，１０月２８日（水）医学部記念講堂において開催予定の平成２７年度 

博士課程教育リーディングプログラム「高い教養を涵養する特論」について，講演の案 

内を行うとともに 多数の参加について併せて要請があった。 

 

 １４．平成２７年度千葉大学医学部公開講座について 

    織田学部教育委員会委員長から，１１月１日（日）に開催予定の公開講座について， 

   資料に基づき説明があった。 

  

１５．亥鼻キャンパス留学生交流会について 

    横手広報・連携・国際化委員長から，７月１７日（金）に開催された第１０回亥鼻キ

ャンパス留学生交流会について，資料に基づき報告の後，併せて関係者に謝辞が述べら

れた。 

  

１６．科学研究費補助金について 

    丹沢教授から，科学研究費補助金を効率よく獲得するための参考として今後の科学研

究費補助金申請時に注意する事項等について，資料に基づき説明があった。 

 

Ⅷ．連絡事項 

１．次回教授会について 

  中山議長から，次のとおり連絡があった。 

   平成２７年 ９月２８日（月） 臨時 医学系運営委員会終了後 

   平成２７年１０月１３日（火） 定例 １５時３０分から 

 

以 上 


